

LIQUOR ACT

Whereas the Commissioner in Executive Council has received a resolution duly passed by Council of the Selkirk Indian Band requesting an area enforcement order prohibiting public drinking within a five (5) kilometre radius from the Pelly Crossing Community Centre., therefore pursuant to subsection 105(4) of the *Liquor Act* the Commissioner in Executive Council is pleased hereby to make the following order:

1. Public drinking of liquor is prohibited within a five (5) kilometre radius from the Pelly Crossing Community Centre commencing the date of this Order.

Dated at Whitehorse, in the Yukon Territory, this 4th day of July, A.D., 1988.

Commissioner of the Yukon

LOI SUR LES BOISSONS ALCOOLISÉES

Attendu que le commissaire en conseil exécutif a reçu une résolution dûment adoptée par le conseil de la bande d'Indiens Selkirk, qui demande un décret d'application régional interdisant la consommation de boissons alcoolisées dans un lieu public situé dans un rayon de 5 kilomètres du centre communautaire de Pelly Crossing; par conséquent, conformément au paragraphe 105(4) de la *Loi sur les boissons alcoolisées*, il plaît au commissaire en conseil exécutif de décréter ce qui suit :

1. La consommation de boissons alcoolisées dans un lieu public situé dans un rayon de 5 kilomètres du centre communautaire de Pelly Crossing est interdite à partir de la date du présent décret.

Fait à Whitehorse, territoire du Yukon, le 4 juillet 1988.

Commissaire du Yukon